

Nach langer Zeit wieder Benefiz-Kultur

Kultur genießen und dabei etwas sehr Gutes für die Kinder des Kinderheimes Árbol de la Esperanza - Baum der Hoffnung in Quito/Ecuador zu tun, ist nun schon Tradition.

Einige haben bereits Teile dieser Reihe im Hause Meudt erlebt und einige sind auch bereits mehrfach wiedergekommen. Besonders wollen wir aber auch diejenigen ansprechen, für die diese Reihe noch neu ist. Es lohnt sich.

Jetzt geht es weiter, bitte reserviert euch den Samstag, den 10. Juni 2023.
Um 16:30 Uhr geht es los mit:

Soirée

Let's Fezz

SchlagWort
Trommel&Text

Eine äußerst seltene Mischung aus Trommelmusik und Dichtkunst erwartet euch an diesem Abend.

Die Trommelgruppe **Let's Fezz** aus Viersen (Ltg. Bruno & Elli Assenmacher) spielt auf Originalinstrumenten afrikanische und orientalische Trommelmusik. Hierbei vereinen sich Tradition und Moderne mit globaler Rhythmik in eigenen Kompositionen.

Zwischen den Trommelstücken trägt die Gruppe Texte zum Nachdenken und Schmunzeln vor.

Ein Hin und Her zwischen Schlag und Wort.
SchlagWort.

Die große Anzahl der Künstler (10) sprengt den normalen Rahmen unseres kleinen Theaters, deshalb gehen wir in den Garten.

Wir sind sicher, dass die Veranstaltung wieder viel Spaß machen wird und mit der guten Laune auch die Bereitschaft wächst, das Kinderheim mit einer Spende zu unterstützen.

Dazu gibt es Getränke und im Anschluss nette Gespräche. Die Einnahmen hierfür werden, genau wie die Zeit der Künstler, dem Kinderheim gespendet.

Sollte es wider Erwarten regnen, haben wir einen Ersatzspielort in der Liebfrauenschule in Mülhausen.

Wir bitten euch um eine Anmeldung per E-Mail (oder auch telefonisch).

Ort: bei Meudt, Hochstraße 2, 47929 Grefrath,

Einlass: ist 30 Minuten vor Beginn

Anmeldung an: juergen.meudt@gmail.com oder 02158 911 623